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Résumé 

 

     The subject of conflict is one of the most important topics raised in theatrical study, and this 

research aims to reveal conflicts, their nature, and the types that exist in them. 

In the play "Al-Zeer Salem" by Alfred Faraj, I dealt with the embodiment of the conflict in it clearly. 

I divided my research into an introduction, an introduction that contains a glimpse of the conflict, 

two chapters, the first is the relationship of conflict with personalities, the second is the relationship 

of conflict with time, and a conclusion in which I dealt with the general outcome of my findings. 

 

Résumé 

 

     Le sujet du conflit est l'un des sujets les plus importants abordés dans l'étude théâtrale, et cette 

recherche vise à révéler les conflits, leur nature et les types qui y existent. 

Dans la pièce "Al-Zeer Salem" d'Alfred Faraj, j'ai clairement abordé l'incarnation du conflit. J'ai 

divisé ma recherche en une introduction, une introduction qui contient un aperçu du conflit, deux 

chapitres, le premier est le rapport du conflit avec les personnalités, le second est le rapport du conflit 

avec le temps, et une conclusion dans laquelle j'ai traité du résultat général de mes découvertes. 
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